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VERBALE DEL 08 GENNAIO 2016

L'anno 2016, 1l giorno 0B del mese di Gennaio si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n.

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione urgente, a nonna di Regolamento, del presidente

Tomaselli prot.2237 del 04 gennaio 2016 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonio Tomaselli.

E' assistito dal segretario I'Esp. Amm.vo sign. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale I'Ist. Amm.vo Sig. Martinez Davide.

II Presidente Tomaselli alle ore 09,45 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti consiglieri: Colletti,
Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala, Scarlata e Terzo. Risultano assenti i Consiglieri
Cangelosi, Cardella, Di Fazio, Duminuco, Greco e Savoca.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta e informa che deve

allontanarsi per rappresentare il Consiglio ad una riunione presso l'Istituto Danito Dolci, ricordando che non

appena terminerà l'incontro rientrerà in Consiglio. Detto ciò il Presidente esce e viene sostituito dal Vice
Presidente Inzerillo.

Alle ore 09.50, entrano in Aula i consiglieri cardellao Duminuco e savoca.

I consiglieri Terzo e Colletti chiedono l'inversione dell'O.d.G. il Vice presidente Inzerillo propone come
scrutatori La Valle, Sala e Scarlata; il consiglio approva sia l'inversione che la nomina degli scrutatori.

Il consigliere Scarlata chiede il prelievo della proposta n. 564472 del 14.07 .2015, a firma del consigliere Sala

e avente per oggetto: "Gara di macchine telecomandate abenzinaalla II^ Circoscrizione,,.

I consiglieri Marchese e Colletti chiedono rispettivamente il prelievo delle seguenti mozioni: n. g497gl del
04.11'2015 avente per oggetto: "Verifica impianto di pubblica illuminazione nelle seguenti vie: L.go B.
Buozzi, L.go Cammareri Scurti, L.go Di Vittorio e via Di vittorio (area adiacente ex Centro Sociale),,; prot. n.

9394f5 del04.12-2015 avente per oggetto: 'No 2 specchi parabolici da installare (uno in via Canzio ad angolo
con P.le A. Garibaldi e uno in P.le Cosenz - direzione via Canzio)". Il Consiglio approva, all,unanimità dei
presenti i prelievi.

I1 consigliere Sala illustra ampiamente la proposta n. prot. 564472 del 14.07 .2015. Il consiglio approva, alle
ore 09.55 la proposta. Sono assenti i seguenti consiglieri: Cangelosi, Di Fazio, Greco e Tomaselli.

Il consigliere Marchese illustra la mozione n. prot. 849781 del 04.11.2015, sottolineando la necessità di
interuenire in maniera definitiva sugli impianti di illumin azione pubblica perché bastano quattro gocce

d'acqua per lasciare il territorio completamente al buio. Più volte, continua il consigliere Marchese, si

eseguono delle segnalazioni e l'Azienda Amg interviene ma il problema si ripresenta subito dopo. per questo

c'è uno s'preco di soldi pubblici, di tempo e il disagio per i cittadini comunque rimane. Si augura che l,Amg
prenda finalmente delle iniziative che risolvano definitivamente questa lacuna.
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Interviene il consigliere Scarlata e sostiene

dell'Amministrazione comunale e si associa

1' Ammin i str azione proweda realmente affi nché si

che il consigliere Marchese tocca un nervo

a quanto finora è stato detto. Spera anche

Il Presidente

possano mantenere gli impegni presicon i cittadini.

Anche il consigliere Giocaliero si associa. Proprio in quella zona ma anche in gran parte del territorio queste

sofferenze sono all'ordine del giorno.

Si passa alla votazione della mozione che viene approvata alle ore 10.05. Sono assenti i consiglieri:

Cangelosi, Di Fazio, Greco e Tomaselli.

Alle ore 10.00 entra il consigliere Di Fazio.

Il consigliere Colletti presenta la mozione n. prot. 939415 del 04. 12.2015 e ricorda che l,Uffcio Traffico è già

intenzenuto effettuando un sopralluogo per accertare i reali rischi di incidenti nella zona. euildi ritiene che la

collocazione di due specchi parabolici potrebbero almeno ridurre in maniera considerevole la possibilità di

incidenti stradali. La mozione viene approvata alle ore 10.15. Sono assenti i consiglieri: Cangelosi, Greco e

Tomaselli. A questo punto il Vice Presidente Inzerillo informa il Consiglio che per motivi istituzionali deve

allontanarsi e per tanto sospende la Seduta alle ore 10.20.

Alle ore 10.50 il Presidente Tomaselli chiama l'appello e sono presenti i consiglieri Cardella, Colletti,
Duminuco, Sala e Scarlata. Il Presidente accertatalamancanza del numero legale dichiara chiusa la Seduta,

rammaricandosi che non è stato messo nelle condizioni di riferire al Consiglio quanto discusso alla riunio'e
svoltasi nell'lstituto Danilo Dolci. La Seduta è chiusa alle ore 10.51.

11 Segretario p. I1 Presidente
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